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上海泰胜风能装备股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

时间 2023 年 9 月 7 日 15:00 – 16:30 地点 网络 

参与单位及

人员 
社会公众 

活动类别 
□特定对象调研  □分析师会议  □媒体采访  ■业绩说明会  □新闻发布会  □路演活动 

□现场参观  □其他（投资者电话交流会） 

接待人员 总经理邹涛、财务总监朱华、副总经理兼董秘陈杰 

投资者关系

活动 

主要内容 

Q：贵公司 23 年中报内销同比增长 108%，而外销减少 17%。请问内销增量来自原有客户订单量

加大还是公司获取新客户，以及外销减少原因？ 

A：作为国内知名风电零部件制造商，公司有广泛的客户资源。公司 2023 年中报内销增量主要来

自原有客户订单量的加大，也有部分新客户的贡献。外销减少主要是相关时段市场需求变化及内

部产能调节导致的产品结构变化。随着扬州生产基地投产，公司外销业务产能将大幅提升。谢谢

关注。 

Q：广开控股十四五规划控股上市公司市值超 1000 亿，但是目前控股市值不足 200 亿。贵司作为

广开控股的新能源平台，请问有没有市值规划？ 

A：公司重视市值管理。一方面，公司会持续做好业务经营，优化管理效率，夯实核心竞争力。在

主营业务方面继续深化业务发展与布局，同时逐步布局风电场投资运营业务和风电价值链延伸业

务，竭力推动公司稳步发展，为股价提供内在支撑；另一方面，公司坚持高质量的信息披露工作，

积极通过各种渠道加强和各类投资者的沟通，更好地向市场及投资者传递公司价值及理念，并通

过分红等方式保持股东稳定回报。谢谢关注。 

Q：贵司半年报披露在手订单将近 50 亿，其中塔筒、桩基、升压站各占比情况，是否有海外桩基

订单？ 

A：根据《2023 年半年度报告》，截止 2023 年 6 月底，公司在执行及待执行订单共计 48.47 亿元，

其中陆上风电类订单 37.80 亿元，海上风电类订单 10.16 亿元；国内订单 34.72 亿元，海外订单

13.74 亿元。目前海外订单以陆上风电塔筒为主。谢谢关注。 

Q：贵司将来在两广和福建投资建设风电场的规划体量？风电场资金投入大，请问贵司的筹资渠

道？预计成本回收年限？ 

A：公司暂未对风电场运营业务形成具体的规划体量。公司会发挥上市公司及国资的融资优势，通

过各种有效的渠道进行融资。谢谢关注。 

Q：公司钦州风电场的进展如何？体量多大？ 

A：风电场投资运营业务是公司业务发展的重要方向之一，目前公司正在广西等地区开展新的风电

场开发项目的前期工作。后续相关工作的进展若达到信息披露标准，公司会根据自身情况和相关

规定的要求履行信息披露义务，敬请关注公司在指定媒体披露的公告。谢谢关注。 

Q：公司南方基地进展情况？南方基地的侧重点和体量？ 

A：目前相关事项正在履行内外部的前期流程，如达到信息披露标准，公司会按照相关法律法规要

求及时履行信息披露义务。南方基地未来计划主要侧重广东、广西、福建等地区的管桩、导管架、

升压站平台、深远海钢结构件等产品。谢谢关注。 
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Q：1 公司目前有没有回购的计划？市场回购的股份来奖励我们的管理层公司员工，来积极调动公

司管理层和基层干部的活跃性，实现共同创造价值。2 企业社会责任报告 ESG 报告，能不能去做？

3 公司的经营活动是否有更多的新闻多媒体来报道公司，让市场或者投资者知道我们的公司？ 

A：1. 公司目前没有回购计划，后续若有相关计划，公司将按照相关法律法规的规定及时履行信息

披露义务。2. 公司正在积极筹备并逐步启动 ESG 报告相关工作，以便于更好的向市场及投资者传

递公司价值及理念。3. 公司积极维护和媒体的友好合作关系，并逐步开展品牌宣传活动。谢谢关

注。 

Q：公司承诺的 2 个 100 万级风电场今年是否能兑现？ 

A：风电场投资运营业务是公司业务发展的重要方向之一，目前公司在广西等地开展新的风电场开

发项目的前期工作。公司未对风电场运营业务的未来发展规模做出过任何承诺。谢谢关注。 

Q：凯得投控已承诺以泰胜风能为主体向广东省政府申请配置海上风电及陆上风电资源各 1GW，

并积极支持泰胜风能开拓广东省的海上及陆上风电市场。这个承诺为啥没有进展？ 

A：风电场投资运营业务是公司业务发展的重要方向之一，公司正在积极推进风电场投资运营相关

事项，公司控股股东也在多方面积极向公司赋能。谢谢关注。 

Q：请问公司上半年主营业务收入和净利润都保持了大幅增长，估值较低，且目前行业发展前景良

好、公司在手订单充沛，但今年来股价持续下跌，请问公司有没有稳定股价措施出台？例如增持、

回购等打算？ 

A：感谢您对公司的关心。加强管理水平的提升，不断将公司业务做大做强，创造更大的股东价值

是推动公司和市值增长的根本，其他措施公司也会进行综合评估，谢谢。 

Q：公司在广东的两个基地进展情况如何，在三季度能够落地吗？ 

A：感谢您对公司的关注。公司是有在南方布局海上风电装备基地的计划，目前正在开展前期工作。 

Q：贵司今年完工的升压站有几座，分别交付于哪几个风电场？ 

A：您好！公司今年预计要完工交付的升压站有两座，一是广西投资集团防城港海上风电项目，二

是国华投资山东分公司半岛南 U2 场址海上风电项目。谢谢！ 

本次活动不涉及应披露的重大信息。 

附件清单 无 


